

La gauche espagnole demande au PSOE de négocier avec les forces progressistes



Madrid, 3 mars, (RHC-PL).-Le porte-parole du Parti espagnol Izquierda Unida, Gauche Unie, Alberto Garzón, a demandé au Parti socialiste ouvrier espagnol, PSOE de négocier avec les forces progressistes.

Lors d'une réunion avec le Congrès des députés, Alberto Garzón a demandé au leader socialiste et candidat à la présidence du gouvernement, Pedro Sánchez, de profiter l'occasion pour parvenir à une alliance avec les partis, Podemos, Izquierda Unida et Compromís.

Alberto Garzón a également relevé qu'il a confiance dans la possibilité de formation d'un Exécutif de gauche avant le 3 mai.



Radio Habana Cuba